

# BIG ISSUE

## Apel Siaga Kontijensi Tanggap Bencana Polres Bone Bersama Instansi Terkait: Kapolda Sulsel Sampaikan Arahan Strategis

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.BIGISSUE.ID](http://MAROS.BIGISSUE.ID)

Dec 24, 2024 - 02:35



*Apel Siaga Kontijensi Tanggap Bencana Polres Bone Bersama Instansi Terkait: Kapolda Sulsel Sampaikan Arahan Strategis*

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si.,

memimpin apel siaga kontinjensi tanggap bencana yang dilaksanakan Polres Bone bersama instansi terkait. Kegiatan ini bertujuan meningkatkan kesiapsiagaan personel dalam menghadapi berbagai tantangan, termasuk potensi bencana alam akibat cuaca ekstrem di Kab. Bone, Senin (23/12/24).



Dalam kesiapan menghadapi Cuaca Ekstrem, Kapolda Sulsel mengungkapkan bahwa Operasi Lilin yang berlangsung pada 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025 mendatang tidak hanya difokuskan pada pengamanan Natal dan Tahun Baru, tetapi juga pada penanganan dampak cuaca ekstrem yang berpotensi menimbulkan bencana alam di beberapa wilayah Sulsel.

“Kami telah membagi pos pelayanan dan pos bantuan, serta menyiapkan personel untuk menjadi tenaga bantuan di wilayah rawan bencana,” jelasnya.

Kapolda Sulsel juga mengingatkan seluruh personel untuk menjaga kesehatan fisik dan mental, serta menanamkan jiwa kemanusiaan dalam menjalankan tugas, terutama dalam menolong sesama yang terdampak bencana.

Selain itu, Kapolda juga menyampaikan apresiasi atas keberhasilan menjaga situasi kondusif selama pelaksanaan Pilkada. Menurutnya, keberhasilan ini merupakan buah dari sinergi dan kolaborasi seluruh elemen. Namun, ia mengingatkan bahwa kewaspadaan tetap harus dijaga, terutama dalam menghadapi potensi ancaman keamanan dan ketertiban masyarakat (siskamtibmas) selama proses penetapan pemenang Pilkada.

"Kita telah membuktikan bahwa Sulsel mampu menjaga kondusivitas dalam Pilkada. Namun, pada tahap penetapan hasil Quick Count, kita harus tetap siaga terhadap potensi ancaman yang dapat mengganggu stabilitas," tegas Irjen Pol. Yudhiawan.

Apel siaga ini menjadi momentum penting untuk memperkuat koordinasi antar-instansi terkait dalam menghadapi potensi bencana sekaligus menjaga

keamanan wilayah Sulawesi Selatan, khususnya di Kabupaten Bone. Dengan kesiapsiagaan dan semangat gotong royong, diharapkan seluruh tantangan dapat diatasi demi keamanan dan kesejahteraan masyarakat. (\*)